

**Tatalaksana *Processing* Karkas Ayam di RPHU PT. QL Trimitra  
Kabupaten Cianjur dan Tatalaksana Pemeliharaan  
Ayam Broiler di PT. Surya Mitra Farm Tulungagung**  
(Peternak Bapak Yasin Desa Bangoan, Kecamatan Kedungwaru Kabupaten Tulungagung)

**Mila Hendriani**  
Program Studi Manajemen Bisnis Unggas  
Jurusan Peternakan

**ABSTRAK**

Kegiatan mahasiswa untuk belajar dan bekerja di perusahaan/industri sesuai dengan bidang keahliannya disebut dengan PKL . Tujuan kegiatan PKL ini secara umum untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan, dan pengalaman mahasiswa terkait dengan kegiatan di tempat PKL tersebut. PKL dilaksanakan di dua tempat yang berbeda yaitu di RPHU PT. QL Trimitra Cianjur dimulai pada tanggal 17 Maret sampai dengan 25 April 2015 dan PT. SMF Tulungagung dimulai tanggal 04 Mei sampai dengan 17 Juni 2015. Pelaksanaan kegiatan PKL dengan cara praktek kerja secara langsung, mengumpulkan data melalui wawancara dan diskusi serta mempelajari literatur yang berhubungan dengan kegiatan PKL. Hasil yang diperoleh selama kegiatan PKL diantaranya adalah *processing* karkas ayam di RPHU PT. QL Trimitra Cianjur yang meliputi, *unloading*, penggantungan, *stunning* (pemingsanan), *killing* (penyembelihan) dan *bleeding* (penirisan darah), *scalding* (perendaman air panas), *defeathering* (pencabutan bulu), *eviceration* (pengeluaran organ dalam), perendaman dan pencucian karkas, *grading* dan *parting* karkas, *packing* (pengemasan), penyimpanan, penanganan hasil, pemasaran, sanitasi proses produksi, serta penanganan limbah. PT. Surya Mitra Farm Tulungagung merupakan anak cabang dari PT. Surya Mitra Farm Mojokerto. PT. SMF Tulungagung adalah perusahaan kemitraan yang bekerja dibidang *commercial farm*. Perusahaan ini memiliki populasi sebanyak 218.100 ekor dengan jumlah peternak sebanyak 46 peternak. Populasi terkecil peternak di PT. Surya Mitra Farm Tulungagung sebanyak 1.500 ekor dan populasi terbesar 25.000 ekor. Proses pemeliharaan ayam broiler di PT. SMF Tulungagung meliputi, perkandangan, pemeliharaan, manajemen pakan dan minum, penimbangan, program kesehatan, sanitasi, serta pemanenan.

**Kata Kunci:** Praktek Kerja Lapang, Karkas Ayam, Broiler